
 

 

 

 

 

 

 

 

 牧之原台地全体が、萌黄色のじゅうたんが広がったようにきれいな時期になりま 

したね。今年は温かいので、どこも一番茶のお茶摘みが早かったようです。そして 

今年の新茶の出来上がりが良く、おいしいお茶ができてるそうですよ。 

ぜひ、急須にいれて新茶を楽しみましょう！ 

 

～ ４／２５ 牧之原中学校 お茶摘み体験学習 ～ 

         今年は天候にも恵まれ、予定通り学校茶園のお茶摘みが行われました。 

      朝、３年生は登校すると茶息子・茶娘の衣装に着替えをします。中３

の保護者の方も着付けの手伝いに来てくれました。 

開会式でお茶の摘み方について説明をうけてから茶摘み実習スタート！牧之原小

学校の全児童・牧之原保育園の年長児も参加してくれました。 

テレビカメラやインタビューがあったため、ゆっくりペースで 

したが、今年は摘んだ茶葉を計量しながらコンテナへ入れてい 

きました。途中経過をホワイトボードで表示してくれたので、 

それを見て「まだそれだけ？」「もっと頑張らなきゃ！」と声を 

かけながら摘みました。「もう少しで 100キロだって」と声がす 

ると、俄然やる気になる生徒たち。終わりが見えてくると頑張 

れます。「100キロいった～」と喜びの声があちこちから聞こえ 

ました。時間いっぱいまではお茶摘みを続け、約 115キロの茶 

葉を摘むことができました。 

 

 

この日の給食は 

お茶の天ぷらです 

 

摘んだ茶葉は、ＪＡ茶ぐりん様で製茶され、松浦製茶様で 

仕上げ茶ができあがりました。５／１１に３年生が牧中特製袋に 

袋詰めをしました。５／２７の午前中に牧之原ＳＡ下りで 

販売予定です。今年はたくさん購入可能です。 

ぜひ来てくださいね！お待ちしています！！ 
 

ＣＳだより はらっこ 
コミュニティ・スクール                令和５年５月発行 



～ ５／１２ 牧之原小学校３年 お茶摘み ～ 
 

        牧之原小学校の学校茶園のお茶摘みを３年生が 

行いました。新芽が大きく育っていたので、予定 

より早くお茶摘みをすることになりました。この 

茶葉は手揉み茶用のため、大きい茶葉や茎が入ら 

ないようにしなくてはいけません。茶かご３つが 

いっぱいになるまで、頑張って摘みました。 

午後は教員が東萩間にある「牧之原市茶手揉道場」へ行き、茶葉の

選別・計量をし、保存会の方が蒸してくださいました。袋に詰めて冷

凍保存し、秋には、３年生が道場へ行って、手揉み体験をさせていた

だきます。自分たちで作るお茶。楽しみですね！ 

 

～ ５／１２ 牧之原小学校・牧之原中学校 第１回学校運営協議会 ～ 

 
       今年度、第１回目の学校運営協議会を開催しました。 

協議委員も３人新しい方になりました。「学校運営協議 

会とは？」「コミュニティ・スクールとは？」「今年度 

は何ができるか？」「こんな事もしていきたい。」など 

予定の時間をオーバーしながらの会議でした。 

新年度になって１か月以上が経ち、子供たちも学校に慣れ、落ち 

着いている姿が授業参観でも見学する事ができました。ちょうど授業 

でお茶摘みをしていた牧小３年生と一緒にお茶摘みもしました。学校 

の様子を知る良い機会となりました。今年度は、学校から地域へ出て 

行く機会が増えると思います。子供たちが地元でたくさんの経験ができるように、

ご協力お願いします。 

～ ５／１７ ひまわり畑の整備 ～ 
牧之原小学校入り口の通称ひまわり畑の整備を行いま 

した。今までは「祖父母の会」のみなさんが整備をして 

くださっていましたが、今年度からは祖父母の会の枠を 

取り、子供や孫が学校にいない方も参加できるようにな 

りました。１時間という短い時間でしたが、みなさん 

暑い中黙々と作業してくださり、とてもきれいになりました。 

 作業終了後は、ＣＳルームで牧中の新茶をいただきながら、今までの 

活動、これからの活動、連絡方法などを話し合いました。 

「原っ子応援団」というグループラインを作りました。原っ子のために 

動いてくださる方、応援してくださる方、いつでも募集していますので、 

気軽に声をかけてください。よろしくお願いします。 


